



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



22/07/2023

LEGISLATIVO



## Lo quiero mucho, pero se equivocó. - Creel a Fox

De gira en Yucatán para recolectar firmas, Santiago Creel reconoció que "quiere mucho" al ex Presidente Vicente Fox; sin embargo, volvió a lamentar su postura respecto a la entrega de programas sociales.

"A Vicente Fox, quien es mi amigo y lo quiero mucho, en esto se equivocó y se equivocó de una manera total y rotunda, porque la gente necesita de los apoyos del gobierno, como los adultos mayores, las becas para los estudiantes y las ayudas a las mujeres solteras", expresó.

Como lo hizo un día antes en Campeche, el presidente de la Cámara de Diputados consideró equivocadas las declaraciones del ex Presidente, de que deben revisarse los programas para que no haya más "huevones".

<https://tv4noticias.com/mexico/lo-quiero-mucho-pero-se-equivoco-creel-a-fox>